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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 基本構想及び基本計画について 

(1) 現在の基本構想及び基本計画の評価並びに新しく策定する基

本構想及び基本計画に対する考え方について 

(2) 新しく策定する基本構想及び基本計画における観光事業の位

置づけについて 

 

２ 人口減少について 

(1) 社会減について 

ア 本市における 20 歳代の転出数に係る傾向の分析及び対策等

の検討の有無について 

イ 若者、特に若い女性の流出を止めるためにサービス業などの

企業誘致を行う必要性について 

ウ より都心に近い場所へ転居する人が多い状況に対する市長

の見解及びその対応について 

エ サテライトオフィスの受入れ体制を整え、首都圏の企業に対

して誘致を行うことに対する市長の見解について 
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オ 付加価値額及び特化係数に基づいた企業誘致活動の有無に

ついて 

カ 物流拠点としてＹ－ＨＥＡＲＴ地区への企業誘致を検討す

る必要性について 

キ ネパール連邦民主共和国バラトプル市との覚書の締結を今

後の就業に結びつけていく方策について 

(2) 自然減について 

ア 自然減への対策について 

イ 新病院の基本設計に当たりユニバーサルな設備仕様を考慮

する必要性について 

 

３ がん対策について 

(1) 市立２病院が連携し、地方自治体でも取組が可能と思われる

「治験の推進」により、地域医療のさらなる充実を目指すこと

について 

(2) 中学生を対象としたピロリ菌検査及び除菌の今後の推進方針

について 

(3) 市の重要な施策に合わせたがん教育を行う必要性に対する教

育長の見解について 

 

４ 福祉政策について 

(1) 市長の「福祉」に対する思いと、その思いを実現するための

具体的な施策について 

(2) 障害者雇用における今後の展開について 

(3) 農福連携協定先への能動的なサポート実績について 

(4) 農福連携の付加価値を高めるための横断的な庁内連携による

ユニバーサルな働き方の推進について 
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５ 障害者に配慮した公園の在り方について 

(1) 共生社会に向けて障害者が外に出て自由に遊べる環境づくり

を促進する必要性について 

(2) 横須賀市体育協会と連携し、障害者スポーツのさらなる普及

を促進する必要性について 

 

６ コミュニティーについて 

(1) 町内会・自治会の世帯数が少なくなっている状況を踏まえた

町内会・自治会の数及び地区連合町内会のまとまりに対する市

長の見解について 

(2) あらゆるコミュニティーが連携をとれる体制づくり及びコミ

ュニティーの広域化に対する市長の見解について 

(3) アーティスト村の創出に取り組む上で作品展を行うなど、さ

らなる市民周知を図る必要性について 

(4) 今後、アーティスト村への入居を想定しているアーティスト

の職種及び人数について 

(5) 汐入地域スクールコミュニティにおいて一部の参加者だけに

負担がかかることなく、高齢者と子どもたちが広く交流を持て

る仕組みづくりを構築する必要性について 

 

７ 子育て施策について 

(1) 保育士の増員のための新たな取組の検討について 

(2) 待機児童の解消に向け、公立保育園で１歳児を重点的に受け

入れる体制整備の検討について 

(3) 病児・病後児保育施設において予約やキャンセルがタイムリ

ーにできるシステムの検討状況について 

(4) ＳＮＳとも連動して予約の簡略化を進めるなど、時代に合っ

た使い勝手のよさと将来の計画も見据えたシステム選定を行う

必要性について 
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８ 観光立市推進に向けた取組について 

(1) 観光地としての本市の現状の課題について 

(2) 本市の観光都市としてのあるべき姿について 

(3) 横須賀市観光協会に期待するものについて 

(4) 同協会の役割を見直す必要性について 

(5) 観光による集客を進める上で各観光スポットにフリーＷｉ－

Ｆｉを整備する必要性について 

(6) 費用対効果を考え、より効果を生む企画を民間企業と一緒に

なってつくり上げていく必要性について 

(7) フォトスポットの発掘や演出などによる新たな観光スポット

の発掘に対する市長の見解について 

(8) 写真に特化した観光の創出に対する市長の見解について 

(9) 漁業の６次産業化を地域全体の取組に発展させることに対す

る市長の観光政策を含めた見解について 

(10) 漁業者が魅力を高めるために広域連携を図ることの可能性に

ついて 

(11) 男性観光客を呼び寄せるツールとして大衆酒場を舞台とした

観光企画を立案する考えの有無について 

(12) 宿泊客向けの夜の観光マップ等の作成について 

(13) 本市の歴史、資料を後世に残すために建物や紙資料をデジタ

ル化して保管する必要性及び現在のデジタル化の進捗状況につ

いて 

 

９ スポーツ振興について 

(1) 学校教育の場においても個々のスポーツの適性を伸ばす教育

を進める必要性について 

(2) 少年期におけるスポーツ障害予防対策推進に係る協力体制の

考え方及び野球とサッカーの２競技以外のスポーツへの展開に
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ついて 

(3) スポーツリズムトレーニングの普及において、今後さらに実

施する小学校を増やしていくために指導者に係る資格取得の費

用に対して補助を出す等の考えの有無について 

 

10 スポーツ振興における教職員の働き方改革について 

(1) 本市のスポーツ振興の促進に向けた子どもたちの運動環境を

整える必要性に対する市長及び教育長の見解について 

(2) 教職員の負担軽減に向けた横須賀市体育協会との連携による

部活動の専門的な指導者の派遣に対する市長及び教育長の見解

について 

  

11 浦賀奉行所開設 300 周年と周辺の整備について 

(1) 地元の歴史を継承していくための浦賀奉行所開設 300 周年記

念事業実施後の計画について 

(2) 小学生をはじめとした若い世代に対する浦賀の歴史に関する

継続性のある取組の検討について 

(3) 浦賀地区における警察機能存続に向けた申入れを神奈川県に

対して行う考えの有無について 

 

12 経済振興とまちづくりについて 

(1) 空き店舗を活用した新たな商店街活性化事業を展開する必要

性について 

(2) 再開発事業を積極的に進めるために新設した「まちづくり政

策担当部」の役割について 

(3) 追浜地区だけではなく他の地区も同様にグランドデザインを

作成する考えの有無について 

(4) 再開発促進に向けた企業進出及び商業振興につなげる市街地
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活性化支援制度の重要性について 

(5) 街区単位の一体的な更新を図る必要性及びその誘導策につい

て 

(6) 新病院の建設を踏まえた久里浜地区の周辺計画を再検討する

必要性及び検討スケジュールについて 

(7) 今後利用者が多く見込まれる西地域から久里浜地域間におけ

る新規バス路線開設の提案を事業者に対し積極的に行う必要性

について 

(8) 本年４月以降本格的になるたばこ難民に対して早急な対応を

講ずる必要性について 

 

13 まちづくりにおける防災性の向上について 

(1) 市民の命や財産を守るために、斜面地周辺における事故の未

然防止や減災への対策を強化する必要性について 

(2) 既成宅地のまちづくりと隣接する斜面地の安全性に対する市

長の見解について 

(3) 安全安心の観点から撤去も含めた市道植栽における今後の管

理方針について 

(4) 植栽の撤去によりごみの散乱が防止された事例を踏まえ、

様々な視点から方針を検討する必要性について 

(5) 自転車道の整備と植栽の整備を併せて検討する必要性につい

て 

(6) 三浦半島全域をカバーすることを目的とした４市１町のドロ

ーン事業者及びドローン愛好家による調査隊結成に対する市長

の見解について 

(7) 南処理工場のドローン練習フィールドとしての活用について 

(8) ルールに基づいたドローンの飛行を促進する条例を制定する

必要性について 

(9) 同条例の制定において、ドローンと関連する部局が連携して
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取り組む必要性について 

 

14 スマートモビリティについて 

(1) 経済部にとどまらず他部局も積極的に研究し参加することで

スマートモビリティの可能性が広がるとの考えに対する市長の

見解について 

 

15 民間企業、研究機関及び大学等との連携について 

(1) 同機関等と連携した研究の重要性に対する市長の見解及び横

須賀再興プランに掲げた同連携に関する取組に対する決意につ

いて 

(2) マイクロプラスチックによる海洋環境汚染の解消に対する市

長の見解について 

(3) ＪＡＭＳＴＥＣと連携した漂着ごみ及び海洋プラスチックご

みの除去に関する問題提起について 

(4) 市民、町内会・自治会、市内企業、業界・団体、研究機関及

び学校などと連携して海洋プラスチックごみ問題に係る啓発運

動を展開する必要性について 

(5) 海洋都市横須賀として海洋プラスチックごみ対策に積極的に

取り組む必要性について 

 

16 人材育成及び適正な人材の登用について 

(1) 地方自治体がこれから求める人材のあるべき姿について 

(2) 行政職員とは違う視点を取り入れるために、民間人材の兼

業・副業での採用を検討する必要性について 

(3) 補助金メニューを探し、国と交渉する専門の人材を配置する

必要性について 
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17 新ごみ処理施設（エコミル）の本格稼働に向けた交通安全対策及

び冬場の安定的な収集運搬について 

(1) 通常の交通量に加え、エコミルへの搬入のための右左折が恒

常的に行われる坂本・芦名線の交通安全対策について 

(2) ごみ搬入の試運転における運転者からの「特に右折時が怖い」

という声に対する市長の見解について 

(3) 降雪時での安定的な運用を考慮した計画の必要性について 

(4) エコミルへの進入路における降雪時及び路面凍結への対応に

ついて 

 

18 水道料金と下水道使用料の適正化について 

(1) 経営状況の公開及び情報提供を行い、その時々で適正に料金

改定する必要性について 

 

19 市立横須賀総合高校の今後の在り方について 

(1) 改革検討チームにおける同校の在り方に対する検討状況につ

いて 

(2) 県教育委員会の協力を得て、幅広く教職員の人材交流を行う

必要性について 

 

20 長井海の手公園隣接地活用事業について 

(1) 隣接地を活用した同公園の整備・運営の方向性について 

(2) 長井海の手公園隣接地活用事業の現在の進捗状況について 

(3) 民間事業者に期待している施設提案について 

(4) 長井海の手公園隣接地活用事業における市の計画及びスキー

ムについて 

(5) マーケットサウンディング調査における職員に対する指示内
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容について 

(6) 市長が民間活力として事業者に求めるものについて 

 

21 デッカー司令官について 

(1) デッカー司令官の功績に対する市長の見解について 

(2) 中央公園のリニューアルに当たっての同司令官の胸像の取扱

いについて 

(3) 戦後の本市の復興を支え、発展へと導いた同司令官をたたえ

た国際式典を開催する考えの有無について 


